
Unterstützer einer Klimabewegung marschieren während eines globalen Klimastreiks am 23. September 2022 in Berlin.
[SEAN GALLUP/GETTY IMAGES]

Wenn Gesundheitspolitik zur psychologischen Kriegsführung wird
Wir sehen einen gefährlichen Kreislauf, der den Geist schwächt und ihn anfällig für Täuschungen macht.

Josue Michels
10.08.2023

Das deutsche Gesundheitsministerium erklärt Fleisch, Süßigkeiten, Salz und sogar das Wetter für gefährlich und fordert nicht
nur Eigenverantwortung, sondern staatliches Eingreifen. Zur gleichen Zeit werden Drogen legalisiert.

Wir erleben einen zweifachen Angriff, ähnlich dem während COVID-19. Einerseits bringt die staatliche Propaganda die
Massen dazu, den Ratschlägen der Regierung wie Schafe zu folgen. Andererseits schwächen die Ratschläge den Verstand
der Bürger, um sie noch leichtgläubiger zu machen.

Klimawandel
Im Moment bombardieren die staatlichen Medien die Deutschen mit einem Frontalangriff. Die Wetterkarten im öffentlich-
rechtlichen Fernsehen sind rot gefärbt und zeigen erhöhte Hitze bei Temperaturen an, die früher als mild bezeichnet wurden.
Städte und Dörfer werden als unvorbereitet bezeichnet. Die Regierung gibt eine Warnung nach der anderen heraus. Einige
Empfehlungen beruhen auf gesundem Menschenverstand, wie z.B. Wasser zu trinken. Andere sind selbst ein
Gesundheitsrisiko.

Ein Vorschlag lautet: „Erst wenn es draußen kühler ist als in der Wohnung, ist Lüften zu empfehlen.“

PT_DE

Des Weiteren heißt es: „Anstrengende Tätigkeiten sind bei Hitze besonders belastend und in der heißesten Tageszeit
zwischen ca. 11 und 17 Uhr zu vermeiden.“

Der Meteorologe und Moderator Jörg Kachelmann nannte die Ratschläge „Aktive Sterbehilfe“. Die Tipps kommen „von
Menschen, die keine Ahnung haben, dass Temperatur&Ozon abends am schlimmsten sind und die in Palästen wohnen, wo
man tagsüber so viel Raumvolumen hat, dass man nicht stirbt, wenn man alles zumacht und -atmet“, schrieb er am 8. Juli.

Noch beunruhigender als die potenziellen Risiken ist die Quelle der Empfehlungen: Karl Lauterbach. Bevor er
Gesundheitsminister wurde, war er ein starker Befürworter strenger Coronavirus-Lockdowns und massiver Impfkampagnen.
Sein medizinischer Hintergrund verlieh ihm zusätzliche Glaubwürdigkeit. Die Zeit hat gezeigt, dass diese Maßnahmen
schädlich waren und die Gesellschaft geistig und körperlich krank machten. So meldete die Weltgesundheitsorganisation
eine 25-prozentige Zunahme von Angstzuständen und Depressionen im ersten Jahr der Pandemie. Hitze-Lockdowns könnten
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ähnliche Auswirkungen haben, und die Menschen, die der Propaganda am ehesten Glauben schenken, sind am meisten
gefährdet.

Während der Coronavirus-Lockdowns wurden die älteren Menschen mit dem stärksten Propagandawerkzeug eingesperrt,
das dem Staat zur Verfügung steht: dem Fernsehen. Viele ältere Menschen sind dazu übergegangen, jede Nachricht der
Regierung zu glauben. Angst veranlasst die Menschen, blindlings Anweisungen zu befolgen und unabhängiges Denken
abzulehnen.

Eine Studie aus dem Jahr 2017, die 17 europäische Länder sowie Israel und die Türkei untersuchte, ergab, dass die
Deutschen am meisten über den Klimawandel besorgt waren, was sie dazu veranlasste, 2021 die Grüne Partei zu wählen.
Seit Russlands Krieg gegen die Ukraine bedauern einige dies und wünschen sich, sie hätten sich mehr auf die Verteidigung
konzentriert. Dennoch unterstützen Millionen weiterhin die wirtschaftszerstörende Politik, weil sie ihrer Regierung mehr
vertrauen als dem gesunden Menschenverstand. Nature schrieb im April:

Auf der Grundlage eines Umfrageexperiments, das 2022 in Deutschland durchgeführt wurde, stellen wir fest, dass
die wirtschaftlichen Auswirkungen des russisch-ukrainischen Krieges die Verhaltensbereitschaft nicht verringern,
während Einschränkungen der bürgerlichen Freiheiten zur Bekämpfung der COVID-19-Pandemie zu einer
höheren Klimabefürwortung führen, was die „Krise als Chance“-Perspektive untermauert. Die Bereitschaft,
Klimamaßnahmen zu unterstützen, ist am stärksten bei 1. denjenigen, die sich am meisten Sorgen um den
Klimawandel machen, und 2. denjenigen, die der Regierung vertrauen.

Es stimmt zwar, dass die Menschheit unseren Planeten verschmutzt hat, aber es gibt keine wissenschaftlichen Hinweise
darauf, dass die Kohlendioxidemissionen zu den vorhergesagten apokalyptischen Szenarien führen werden. Dennoch sind
die Menschen gezwungen, sich auf diesen einen Punkt zu konzentrieren. Die ständige Propaganda macht die Bevölkerung
anfällig für Täuschungen.

Reduzierung des Fleischkonsums
Ein weiteres Gesprächsthema der Regierung ist die Reduzierung des Fleischkonsums, der bereits 2022 auf den niedrigsten
Wert seit Beginn der Berechnungen im Jahr 1989 in Deutschland gesunken ist. Eine kürzlich durchgeführte Umfrage ergab,
dass 55 Prozent der deutschen Verbraucher sich als Flexitarier bezeichnen, der höchste Wert in Europa. Dennoch hält
Lauterbach den Fleischkonsum für zu hoch und „vollkommen unvernünftig“, es sagt sogar es „grenzt an den Wahn“.

Lauterbach, der seit mehr als 30 Jahren kein Fleisch mehr isst, empfiehlt allen anderen, auf Fleisch zu verzichten oder es
zumindest zu reduzieren. Dem Spiegel sagte er im Jahr 2022: „Langfristig könnten wir den Fleischkonsum um 80 Prozent
reduzieren. Aber nicht nur in Deutschland, sondern weltweit.“ Außerdem fragte er: „Welchen Sinn macht Tierquälerei, damit
wir uns ungesund ernähren und dabei auch noch das Klima ruinieren?“

Mit anderen Worten: Wenn Sie Fleisch essen, finanzieren Sie Tierquälerei, ruinieren Ihre Gesundheit und zerstören das
Klima.

Es gibt einige berechtigte Bedenken darüber, wie Tiere behandelt werden, aber der Angriff richtet sich gegen den
Fleischkonsum im Allgemeinen.

Legalisierung von Cannabis
Das Gesundheitsministerium will das Rauchen in einem Auto mit kleinen Kindern oder schwangeren Frauen verbieten, aber
sie will auch Cannabis legalisieren.

„Wir wollen eine Entkriminalisierung des Cannabis-Konsums erwirken, um damit einen besseren Kinder- und Jugendschutz,
aber auch einen besseren Gesundheitsschutz zu erreichen“, sagte Lauterbach auf einer Pressekonferenz im Jahr 2022.

Das neue Gesetz erlaubt Erwachsenen ab 18 Jahren den Besitz von bis zu 25 Gramm Cannabis für den persönlichen
Gebrauch und den Anbau von maximal drei Pflanzen. Es verbietet den Konsum innerhalb eines 200-Meter-Radius von
Schulen und anderen Jugendeinrichtungen zwischen 7 Uhr morgens und 20 Uhr abends, schrieb Spiegel:

Der Deutsche Richterbund hat eine Stellungnahme veröffentlicht, wonach das »extrem kleinteilige Gesetz« zu
mehr Kontrollaufwand, neuen Streitfragen und vielen zusätzlichen Verfahren vor den Gerichten führen werde. So
viel zum Thema Entlastung der Justiz.

Vermutlich war es von Anfang an eine verrückte Idee, ausgerechnet einen Gesundheitsapostel wie Lauterbach,
der gegrilltes Fleisch und gesalzenes Essen für mordsgefährlich hält, mit der Freigabe von Drogen zu beauftragen.
Zumal in einer Regierung, die den Menschen so wenig Eigenverantwortung zutraut, dass es sogar
Werbebeschränkungen für Süßigkeiten geben soll.

Der Angriff richtet sich jedoch letztlich gegen den Verstand.

Die Bibel lehrt, dass unser Geist offen für Einflüsse von außen ist (Epheser 2, 2). Je schwächer unser Geist ist, desto
anfälliger sind wir für böse geistige Einflüsse. Die Bibel ist voll von Beispielen für dämonische Besessenheit. Auch wenn es
veraltet erscheint, darüber zu sprechen, sind die Dämonen, die Menschen in der Bibel geplagt haben, immer noch da, und
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der Konsum von Drogen öffnet ihnen die Tür zu Ihrem Geist.

Unser Artikel „Das gefährliche Aufkommen des Dämonismus“ erklärt:

Bestimmte religiöse Rituale dienen dazu, den Geist auszuschalten und einem Dämon die Kontrolle zu überlassen.
Weitaus verbreiteter sind heute jedoch bewusstseinsverändernde Drogen, die die Abwehrkräfte des Geistes
brechen und Dämonen Einlass gewähren können.

Gefährliche Parallelen
Dr. Robert Malone, der Erfinder der mRNA-Technologie, die in den Coronavirus-Impfstoffen verwendet wird, verglich unsere
heutige Gesundheitspolitik mit dem, was in Deutschland in den 1920er und 1930er Jahren geschah. Er sagte:

Wenn Sie eine Gesellschaft haben, die sich voneinander abgekoppelt hat und in der Ängste und das Gefühl
umherschwirren, dass „die Dinge keinen Sinn ergeben und wir sie nicht verstehen können“ – und dann wird ihre
Aufmerksamkeit von einem Anführer oder einer Reihe von Ereignissen auf einen kleinen Punkt gelenkt – genau
wie bei der Hypnose werden sie buchstäblich hypnotisiert und können überallhin geführt werden.

Es wird psychologische Kriegsführung betrieben.

Das Deutschland des frühen 20. Jahrhunderts verehrte das Wissen und wurde zu einem Weltmeister der Wissenschaft. Vieles
von dem, was wissenschaftlich erforscht wurde, prägt uns heute. Hitler verurteilte das Rauchen und den Verzehr von zu viel
Fleisch und Süßigkeiten, so wie es unsere Gesellschaft heute tut. Das bedeutet nicht, dass diejenigen, die gegen Rauchen
und Süßigkeiten sind, Nazis sind, aber die Vermischung von richtig und falsch macht die Botschaft attraktiver und
trügerischer.

Satan, der Teufel, hat Hitler inspiriert. Sein Ziel war es schon immer, die Menschheit zu täuschen (Offenbarung 12, 9). Er kann
dies leichter erreichen, indem er zunächst den Verstand durch physische und psychologische Dinge schwächt.

Die Menschheit ist von der Offenbarung Gottes abgeschnitten (1. Mose 3, 22-24). Damit steht Satan die Tür offen, um die
Menschheit zu täuschen. 2. Korinther 11, 14 warnt davor, dass Satan als Engel des Lichts kommt. Er mischt das Gute mit
dem Bösen, um ein breiteres Publikum anzusprechen.

Dr. Malone warnte vor der Täuschung durch einen gerissenen Führer, der ein hypnotisiertes Volk ausnutzen kann.
Daniel 8 offenbart den Aufstieg eines solchen Führers in Deutschland in der Endzeit.

Der Chefredakteur der Posaune, Gerald Flurry, schreibt in Nahum: Eine Endzeit-Prophezeiung für Deutschland:

Bald wird Deutschland von einem Mann regiert werden, der gerissener und hinterlistiger als Adolf Hitler ist. „Von
dir ist ausgegangen, der Böses ersann gegen den Herrn, ein frevlerischer Ratgeber“ (Vers 11; Schlachter-Bibel).
Dieser frevlerische Ratgeber bedeutet buchstäblich „Ratgeber Belials“. Paulus kontrastiert den Teufel mit Christus
(2. Korinther 6, 15). Diese Person verkörpert alles Böse und ist offenbar von Satan motiviert.

Wie Dr. Malone feststellte, haben wir „eine Gesellschaft, die sich voneinander abgekoppelt hat und in der die Angst frei
schwebt“. Das öffnet die Tür für den Aufstieg eines solchen Anführers.

Das Buch von Nahum enthält Gottes Warnung der Liebe an das deutsche Volk. Er versucht, sie auf jede erdenkliche Weise
zu erreichen, um sie vor dem Aufstieg dieses Führers, vor Satans betrügerischen Taktiken und vor der drohenden Zerstörung
zu warnen.

Jeder, der Gottes Warnbotschaft beherzigt und sich von diesem Betrug abwendet, wird von Gott beschützt werden. Das ist
Gottes absolutes Versprechen und Teil Seines Plans, die gesamte Menschheit nach Seinem perfekten Zeitplan zu erlösen.
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https://www.dieposaune.de/articles/posts/das-gefahrliche-aufkommen-des-damonismus
https://www.dieposaune.de/literature/products/nahum-eine-endzeit-prophezeiung-fuer-deutschland
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